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За отличную работу в течение прошлого года смена уча-

стка шахтного транспорта шахты «Ленинградская» выдви-

нула своего представителя— машиниста электровоза Михаила
Николаевича Иванова кандидатом в призеры социалистиче-

ского соревнования Минуглепрома СССР. Кандидатуру
Иванова поддержали, и совсем недавно ему было присвоено

почетное звание победителя соцсоревнования.

Михаила Николаевича выдвинули не случайно, он —

один из самых передовых работников в своей бригаде, в

смене, да и на всем участке.

Кроме того, Михаил Николаевич — общественный ин-
спектор по технике безопасности. Много сил и энергии от-
дает этому важному делу, принимает самое активное учас-

тие и в общих инспекционных рейдах.

НА СНИМКЕ: М. Н. Иванов. Фото Ю. Терентьева.

КАЖДАЯ РАБОТА-
ГЛАВНАЯ

Работа коллектива шахты

полностью зависит от того,
насколько отлажены надеж-
ность и ритмичность дейст-
вий участков и служб, обслу-
живающих основное произ-
водство. Да и в голову, на-
верное, никому не придет на-
звать, например, участок
шахтного транспорта вспомо-
гательным. А далее — подъ-
ем, обогащение, переработ-
ка — это все единый орга-
низм технологии получения
конечного результата. Эти
производства в большей сте-
пени и задают тон работы
там, под землей, добычным
и проходческим бригадам.

На шахте № 3 довольно
высокий уровень организации
работы шахтного тран-
спорта и обогатительной
установки, их смен, ра-
ботающих смежно и выпол-
няющих общие объемы: одни
подвозят горную массу, дру-
гие перерабатывают. Здесь
лучшими сменами признаны
коллективы под руководст-
ством Ю. А. Сутягина (ШТ)
и А. В. Павловой (обогати-
тельная установка), которые
первыми годовой план вы-
полнили 21 декабря и наи-
большее число раз занимали

призовые места.
Высокие результаты на

финише года у бригады ма-
шинистов электровозов
Ю. Б. Максимова, в декаб-
ре она выполнила план на
106,3 процента — подвезла
к отвалу 1075 вагонов гор-
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ЛУЧШИЕ

Ленинградское производст-

венное объединение «Ленин-
градсланец» добыло в течение
прошлого года 4.753.601 тонну

сланца, перевыполнив плановое
задание на 53.601 тонну. За
год произведено 1.589.025 куб.
метров щебня, это составило к

плану 122,2 процента.

Произведено товарной про-

дукции на 24004 тыс. рублей.
Реализовано продукции в рас-
четных ценах ЛПО на 54672
тыс. рублей, за год себестои-
мость сланца снижена на 19
копеек.

Среди коллективов шахт по

итогам работы за год призово-

го места в социалистическом
соревновании решено не при-
суждать.

Среди коллективов второй
группы первое место и перехо-
дящее Красное Знамя присуж-
дены погрузочно-транспортному

управлению. ПТУ выполнило

объем грузоперевозок на 111,5
процента, производительность

труда составила 114,5 процен-
та. Значительно снизилось чис-
ло нарушений трудовой дис-

циплины, общественного по-

рядка.

Среди коллективов торных
участков шахт первое место и
переходящее Красное Знамя
присуждены участку № 1 шах-
ты № 3, которым руководит
Л. В. Димчина. Участок успеш-
но справился со всеми плановы-
ми показателями, здесь сниже-
но количество нарушений тру-
довой дисциплины и обществен-
ного порядка.

Среди вспомогательных уча-
стков шахт первое место и

Красное Знамя присуждены кол-

лективу участка обогатительной
установки, который выполнил

все показатели, улучшил дис-

циплину труда. На участке не

было случаев производственно-
го травматизма.

Среди коллективов . бригад
горнорабочих очистного забоя
первое место и переходящее
Красное Знамя присуждены

бригаде С. И. Яковлева участ-

ка № 9 шахты «Ленинград-
ская». Отмечена хорошая рабо-
та бригады Н. П. Кудрявцева
участка № 12 шахты «Ленин-
градская».

Среди горнопроходческих

бригад по проведении откаточ-

ных выработок первое место и
переходящее Красное Знамя
присуждены проходческой
бригаде В. А. Семенова участка
№ 1 шахты «Ленинградская».

Среди коллективов горнопро-
ходческих бригад по проведе-
нию нарезных выработок первое
место и переходящее Красное
Знамя присуждены проходчес-

кой бригаде участка № 1 шах-
ты «Ленинградская», руководи-

мой А. Д. Калиниченко.

Среди подразделений санато-
рия-профилактория по итогам
работы за четвертый квартал
первое место, денежная премия,
переходящий вымпел присужде-
ны коллективу хозяйственной
службы.

Т. СМИРНОВА,
инженер по соцсоревнова-

нию объединения «Ленин-
градсланец».

ной массы, а переработала
всю эту массу смена Анны
Васильевны Павловой.

Но еще выше результат v

коллективов, имеющих один
план, — в бригаде машини-
стов В. А. Тонких из смены
В. А. Курицева и в смене
A. А. Васильевой с обогати-
тельной установки — 106,8
процента, 1116 вагонов.
Очень хорошо работают на
поставке грузов к стволу ма-
шинисты электровозов Р. 3.
Даниленков, И. Д. Растре-
лин.

Следующий результат —

105,9 процента — в бригаде
B. Н. Костылькова и в сме-
не А. А. Васильевой.

Лучших показателей среди
своих товарищей по работе
достигли машинисты подъе-

ма — на главном стволе
О. В. Новикова и на вспомо-
гательном — Г. Н. Космаче-
ва.

Звания победителя соци-
алистического соревнования
при очередном подведении
итогов социалистического со-
ревнования удостоена смена
обогатительной установки

шахты № 3, которой руко-
водит Александра Александ-
ровна Васильева. И здесь
есть свои передовики — это
выборщица породы Е. В.
Кирпичникова, машинисты
установок обогащения и бри-
кетирования Н. В. Галякина,
Т. В. Петрова, Н. А. Василь
6Bci

О. ТИМОФЕЕВА

Аренда стучится в дверь
Нужное, новое дело не всегда прокладывает себе

путь легко и беспрепятственно. В природе любого пе-

редового преобразования — ломка старого. Нередко
это старое кроется в человеческом характере. А пере-

ламывать себя, свои привычки, прочно усвоенный рас-

порядок жизни и работы — не легко. Поэтому зача-

стую внедрение нового в производство разыгрывается

отнюдь не «по нотам».

Разговоры вокруг аренды

возникли на ферме Попкова Го-
ра совхоза «Родина» в связи с
тем, что одна из лучших доя-

рок — Р. А. Швырева — изъ-
явила желание арендовать

часть дойного стада. Что
такое аренда, Раиса Алексеев-
на знает не только из газет и

сторонних разговоров. Есть и

личный опыт. Сейчас у нее
на попечении находятся бычки,
взятые на откорм. Опыта рабо-
ты и усердия Р. А. Швыревой
не занимать. И тем не менее ре-
шение ее не иначе, как смелым,

не назовешь. Ведь и не осо-
бо сведущий поймет, что как

ни трудно откармливать бычков
на мясо, но получать большое
молоко — дело посложнее.

Казалось бы, кто и что мо-

жет помешать желанию работ-
ника трудиться лучше, с боль-
шей отдачей, что и подразуме-

вается любой арендой. Админи-
страция совхоза была не про-
тив. Конфликт обозначился в

разговоре с коллективом фермы.
Многие отказались пойти на-
встречу Раисе Алексеевне, вы-
делить ей под арендованные

сто коров отдельный двор, рас-
положенный тут же, неподалеку,
так называемый «двор на горе».

Дело в том, что туда были пе-
реведены сухостойные коровы.

В свое время это позволило
разгрузить помещение фермы.
Высвободилось дополнительное
место для лучшего содер-
жания животных, просторнее и
чище стало в родильном отделе-
нии. А передача «двора на го-
ре» Р. А. Швыревой под. арен-
ду, естественно, повлекла бы
за собой возврат сухостоя на
ферму. И снова пришлось бы
«ужиматься». Нежелание доя-
рок (ие всех, но все-таки значи-
тельной части) уступать аренда-
тору в ущерб себе и стало глав-

Новые
экономические

рычаги—

в действие!

ным мотивом разногласии, а в

итоге — непреодолимым пре-

пятствием на первом этапе для
положительного решения вопро-

са.

Говорим «на первом этапе»
потому, что, к счастью, дело

это отнюдь не «замято», несмот-

ря на раскол в коллективе и

отказ Р. А. Швыревой.
Разговор, состоявшийся у жи-

вотноводов Попковой Горы, бес-
пристрастным никак не назо-

вешь. Оно и понятно, речь шла

о внедрении таких экономичес-
ских отношений, которые, в от-

личие от прежних уравниловок
различного покроя, затрагивали

личную заинтересованность каж-
дого работника. Нельзя ска-

зать, что отрицательное отноше-
ние некоторых доярок к экспе-

рименту Р. А. Швыревой было
уже вовсе оголтело-предвзя-

тым. Дескать, она будет особ-
няком и с комфортом работать
в отдельном дворе, а мы опять

ютись здесь и тяни лямку по

старинке. Нет. Прозвучало и

альтернативное решение. А
именно: «Если уж непременно

нужна аренда, то давайте пе-

реходить на нее всей фермой
сразу».

Прозвучать-то оно прозвуча-

ло, но вряд ли предложившие
этот выход всерьез верили в

осуществление такой идеи. Ско-
рее этот контрдовод возник сго-

ряча. И тем не менее админи-

страция не отмахнулась от

столь неожиданной реакции сво-

их тружениц. Видимо, позитив-

ный момент усмотрели уже в

самостоятельной постановке
вопроса коллективом. Будь дело
совсем «мертвое», вряд ли так
болела бы голова об этом раз-
говоре у главного зоотехника
совхоза И. В. Орловой т спе-
циалиста с многолетним стажем,
человека здравого и практиче-
ского, чуждого всякого прожек-
терства и назубок знающего
возможности вверенной ей про-
изводственной «вотчины». На-
чинать хорошее дело без долж-
ной подготовки, чтобы только от-
рапортовать, а потом наверняка
провалить его, по мнению Ири-
ны Васильевны, недопустимо.
Трудно возразить. Тем более,
что позиция эта подкреплена не
только здравым смыслом, но и
конкретными экономическими
выкладками. И, как всегда, са-
мым больным вопросом явля-
ются корма. Скажем, за эконо-
мию прямых затрат в прошлом
году животноводы должны были
получить около 70 процентов
надбавок. Однако при оконча-
тельном подсчете оказалось,
что все эти дополнительные
проценты пошли на покрытие
сверхнормативных кормоза-
трат. В этом случае животно-
воды, конечно, получат все-таки
по праву принадлежащие им
деньги. Совхозу ничего не оста-
ется, как взять на себя эти
убытки. Но если бы на ферме
был не бригадный, как сейчас,
а арендный иодряд, то за ог-

рехи в работе растениеводов, то

есть за низкое качество кормов,

коллектив арендаторов уже рас-
плачивался бы не совхозными, а
своими кровными. И это только
один цифровой аргумент не в

пользу идеи «всей фермой на

аренду». Ведь заготовить за

лето сколько надо силоса и се-

на, не говоря о других кормах,

доярки сами не смогут. Вся на-

дежда опять-таки на кормоза-
готовителей. Но уповать на то,

что они резко улучшат свою
работу, чтобы арендаторы не

оказались в убытке, наивно.

(Окончание на 2-й стр.)
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Навстречу 45-й годовщине освобождения района

от немецно-фашистсних захватчиков

г ЕРОЙ Советского
Союза майор В. С.

Знаменский, получив-

ший эти звания за бои
с белофиннами, возгла-

вил в июле 1941 года

разведывательно - ди-

версионный отряд. В
него вошли несколько

десятков сланцевских

и гдовских истребите-
лей - ополченцев и ос-

татки 2-го Ленинград-
ского ополченческого

полка, сражавшегося

под Черневом и Гдо-
вом. Всего 159 чело-

ii век.

В задачу отряда входило:
налаживание агентурной раз-

ведки в глубоком тылу вра-
га, ликвидация штабов и
баз горючего, линий связи,
взрывы мостов и железнодо-
рожных коммуникаций, за-
хват «языков», установле-
ние связи с подпольными
райкомами партии и созда-
ние в тылу врага партизан-
ских отрядов и сети подполь-
щиков. Отряд был хорошо
вооружен, имел радиостан-
цию.

Всегда
в строю

...В ночь с 19 на 20 июля
отряд Знаменского в сопро-
вождении жителя деревни
Медвежок Якова Лннтусова
скрытно перешел непроходи-
мое болото «Пятницкий
мох» и оказался на террито-
рии Сланцевского района, в

тылу 58-й пехотной немец-
кой дивизии. Краткое изуче-
ние обстановки, и отряд на-
чал действовать. Между
Сланцами и Вервянкой были
спущены под откос две бро-
недрезины и уничтожено 13
фашистов.

Утром 24 июля разведчи-

ки доложили о том, что в
Монастырьке и в Медвежке
расположились крупные
вражеские гарнизоны, ведут
себя как хозяева. Поздно
ночью 24 июля отряд, его
основные силы, стали обхо-
дить деревню Вороново с за-
дачей — ударить по немец-
кому гарнизону в д. Медве-
жок с тыла. Ударная группа
отряда в составе 15 человек
во главе с парторгом отряда
А. С. Сергеевым по пути к
деревне бесшумно уничтожи-
ла пулеметную заставу, за-
хватила два станковых пуле-
мета и ворвалась в дерев-
ню... В окна полетели грана-
ты, у фашистов началась па-
ника. Не зная численности
наших сил, немцы в первое
время растерялись, но по-
том оказали яростное сопро-
тивление и ввели в бой все
свои огневые средства. Со
стороны Монастырька гар-
низону Медвежка вышла по-
мощь, и основным силам от-
ряда Знаменского, вышед-
шим в обход деревни Воро-
ново, пришлось с боем отхо-
дить к Дубоемскому болоту.

Тяжелая обстановка соз-

далась и в группе парторга
Сергеева, действовавшего в

центре деревни, в гуще не-
мецкого гарнизона. В скоро-
течной кровавой схватке па-
ли смертью храбрых парторг
Сергеев, бойцы Тихомиров,
Луговицкий, Галич и Цырка-
вич. Пятеро были ранены.

Но вот итог этой первой
боевой операции отряда на
Сланцевской земле: разгром-
лен охранный немецкий ба-
тальон, убито 20 фашистов,

тт
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ранено 75, захвачено 2 стан-
ковых пулемета.

За месяц боев на террито-
рии Сланцевского района
отряд Знаменского уничто-
жил более 200 фашистов, 49
автомашин, 13 мотоциклов,
5 баз горючего, 5 мостов на
речках Кушелка, Руя и Дол-
гая, 2 бронедрезины, 1 танк
и 1 эшелон с техникой и жи-
вой силой противника, 2
легковых машины. Боль-
шую работу провел отряд
на нашей земле по агентур-
ной разведке и налаживанию
связи с подпольщиками и
партизанскими отрядами.

22 августа разведотдел

фронта по рации передал
приказ отряду Знаменского
передать часть оружия отря-

ду Климчука, а самим пере-
дислоцироваться под Ленин-
град в Тосненский и Мгнн-
ский районы.

Под станцией Бабино в

деревне Коломовка Валерьян
Сергеевич был тяжело ранен
и контужен взрывом враже-
ского снаряда. Бойцы вынес-
ли его с поля боя и отправи-
ли в Ленинград.

Многим бойцам отряда
так и не пришлось больше
встретиться со своим коман-

диром. Только через 30 лет
мне, Галкину и Лисину до-
велось увидеться со своим
любимым команДиром на
Сланцевской земле при от-
крытии памятника в деревне
Медвежок.

Из рассказов других лю-
дей, из книг и газетных вы-
ступлений мы узнали позд-
нее о дальнейшей жизни Ва-
лерьяна Сергеевича. Его на-
значили начальником отдела
центрального штаба парти-
занского движения. После
войны его ждала ответствен-
ная руководящая работа:
парторг крупного металлур-
гического комбината, пред-
седатель крупного колхоза
на целине. За хозяйствен-
ную работу В. С. Знамен-
ский был награжден ордена-
ми Ленина и Трудового
Красного Знамени.

6 мая 1988 года полков-
ника в отставке В. С. Зна-
менского не стало. Он умер
на 88-м году жизни. Мы, его
боевые товарищи и соратни-
ки, говорим: «Он и сегодня
в строю».

Н. СИМЧЕНКОВ.
бывший комсорг отряда

Знаменского.
НА СНИМКЕ: В. С. Зна

менскнй. Фото 1978 года.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ОФОРМЛЕНА ВЫСТАВКА

В кабинете политического просвещения парткома ЛПО «Ле-
нинградсланец» оформлена выставка на тему «Навстречу вы-

борам». На ней представлены Конституция СССР, Закон о вы-

борах народных депутатов СССР, произведения классиков

марксизма-ленинизма о принципах демократизации общества,
разнообразный справочно-информационный материал о подго-

товке и проведении выборов народных депутатов СССР.

ЛЕКЦИИ НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ

Приближаются выборы народных депутатов СССР. Многие
вопросы, связанные с ними, волнуют людей, поэтому в коллек-

тивах заинтересованно встречают выступления лекторов на эту

злободневную тему.

С очередной лекцией из цикла «Политическая система соци-

ализма: проблемы совершенствования» на нескольких предприя-

тиях и в учебных заведениях города выступил лектор Ленин-
градской организации общества «Знание», кандидат философ-
ских наук А. II. Лущинский. Его лекцию на тему «Гласность и

демократия» с интересом слушал идеологический актив цемен-

тного, ремонтно-механического, сланцеперерабатывающего за-

водов, ЛПО «Ленинградсланец», швейной фабрики «Моло
дость», а также учащиеся индустриального техникума, СПТУ
№ 215, школы № 3.

На темы, связанные с подготовкой и проведением выборов,
выступают и лекторы городского звена. Н. А. Лакеев продол-
жает выступления по теме «Демократизация всех сторон об
щественной жизни — важнейшее условие перестройки». Секре-
тарь исполкома горсовета М. М. Фетисова выступила с лекцией
«Материалы сессии Верховного Совета- СССР от 29 ноября
1988 года и особенности подготовки и проведения выборов
народных депутатов СССР».

Выступления В. Д. Никулина посвящены теме межнацио-
нальных отношений в СССР в период перестройки.

Аренда стучится в дверь
(Начало на 1-й стр.).

Конечно, престижно имено-
ваться первой фермой, дружно
перешедшей на аренду (кажет-
ся, даже в области таких при-

меров пока нет). Только вот
дружно ли? Даже когда речь
идет о бесспорно крепком кол-
лективе, там, где «один за

всех» и так далее, и то чрез-

мерная численность работаю-
щих может стать помехой для

становления добротных аренд-

ных отношений внутри. Нельзя
сбрасывать со счетов и реко-

мендации ученых, основанные

на имеющемся практическом

опыте в этой области. Если сов-

сем кратко, то суть их в том,
что наилучшиЙ эффект от
арендного подряда в животно-

водстве обнаруживается там,
где численность привлеченных

к нему в рамках одного коллек-

тива не превышает шести-семн
человек. Однако, кроме этого
универсального противопоказа-

ния к аренде — многочислен-

ность занятых в производстве,
— у коллектива фермы есть и

свое внутреннее препятствие. О
крепком коллективе, состоящем
из единомышленников, который
и необходим для продуктивного

решения столь серьезного воп-

роса, как переход на аренду,
здесь говорить рано. Причины
этого положения и возможно-
сти его устранения животново-
ды Попковой Горы вскроют са-

. ми. Залогом тому их неуспо-

коенность и общее недовольст-
во микроатмосферой в коллек-

тиве. Думается только, что бо-
лее активной, нежели до сих
пор, должна стать позиция и

роль непосредственного руково-

дителя, бригадира В, Г. Евдо-
кимова. Ничуть не подвергая

сомнению его вклад в общий
успех фермы, достигнутый за

2 — 3 года его бригадирства,
все же нельзя умолчать о том,

что разобщенность людей, ра-

ботающих под началом В. Г.
Евдокимова, все же еще не из-

жита на ферме.

Итак, преждевременность и

нецелесообразность сегодняш-

него перехода всей фермой на

арендный подряд очевидна.

Что же Р. А. Швырева, «ви-
новница» всего происшедшего,

удовлетворена ли она такой
развязкой? Не совсем, хотя
Раиса Алексеевна согласна, что
нельзя ущемлять интересы
большинства. Но будучи челове-
ком настойчивым, все-таки ре-

шила взять для начала трид-
цать телочек.

Небезынтересно, что мнение
председателя РАПО В. А. Ан-
тонова по этому вопросу одно-

Смело браться
за испытание себя

и дела в новом
качестве

значно: «Необходимо в полной
мере удовлетворить желание

доярки, изъявившей решимость

попробовать свои силы на та-

ком важном участке, как аренда

в молочном производстве. Сов-
хоз должен найти возможности

для этого, и они, думается, бу-
дут найдены».

Так что этот вопрос еще на-

ходится на дискуссионном уров-

не. Пусть пока аренда в масш-

табе фермы нецелесообразна,
но это не отрицает других ее

вариантов в животноводстве. И,
видимо, скоро еще один обре-
тет жизнь в этом хозяйстве.
Речь идет о решении четырех

механизаторов заключить дого-

вор с совхозом на аренду двух-

сот нетелей. Рабочим выделяет-

ся реконструированный двор в

Савнновщине, где разместится

стадо, плюс участок земли для

заготовки кормов.

И опять ломать голову глав-

ному зоотехнику Над заявлени-

ем механизаторов со сверхла-

коничной пометкой директора

совхоза Н. В. Цветкова: «И. В.
Орловой». Безусловно, Ирина

Васильевна — знающий спе-

циалист и умелый организатор.

Но ведь неудавшаяся попытка

с арендой в Попковой Горе уже

показала, что дело это непрос-

тое, даже неоднозначное. Вряд

ли одному человеку, пусть и

семи пядей во лбу, просто об-

мозговать будущее предприятие

наилучшим образом, не толь^
предвидя грядущие сложности,

но и представляя себе способы
их устранения. А такие ослож-

нения возникнут - в этом

И. В. Орлова уверена и не
далее, как этим летом, в пору

кормозаготовительной кампа-
нии. Получается, что, дав доб-
ро четырем энтузиастам гото-
вить для молочного поголовья

фермы двести будущих дойных
коров, главный зоотехник ук-

репляет один из участков про-
изводства. И в то же время

подвергает риску будущую кор-
мовую базу всего животновод-

ства, так как на ней не может

не сказаться отлучение четырех

лучших кормозаготовителей хо-

зяйства. И все-таки надо согла-
шаться с решением четверых

испытать себя и дело в новом

качестве. Иначе повсеместная

пропаганда аренды на селе и

активная агитация за нее пре-

вращаются в пустопорожнюю
болтовню. А кроме того —

когда-то надо начинать. Вот и

«колдует» И. В. Орлова в оди-
ночку над проблемой, которая

затрагивает отнюдь не одно жи-

вотноводство, но и другие

звенья и участки совхозного
производства.

Как видно на примере даже

одного хозяйства района, арен-

да все настойчивей стучится в

дверь села. Сейчас важно не

отпугнуть желанную гостыо, не

оставить ее за порогом.

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ АККОРД
Он еще не прозвучал в этом разговоре. Но хочет-

ся верить, что в совхозе найдут нужную концовку —

оптимистическую, без посторонних шумов и дисгармо-

нии.

Н. ДМИТРИЕВА.
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КООПЕРАТИВ: ДЕЛА, ЗАБОТЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ

КОГДА ИДЕИ
Как уже сообщалось в нашей

газете, при производственном
объединении «Ленинградсла-
нец» организован и утвержден
в исполкоме проектно-сметный
кооператив «Пропресс».. Основ-
ная цель его — разработка
проектно-сметной документации
на строительство и ремонт раз-
личных объектов.

На этот год «Прогресс» за-
ключил уже шесть договоров,
получил 20 заказов: в том чис-
ле на проекты второй очереди
молодежно-жилищного комп-
лекса, советско-венгерского про-
изводства, с'ельхозкомплекса
и т. д.

Собственно, в помощи никому

конструкторское бюро ЛПО^
«Ленинградсланец» почти нико-
гда не отказывало, помогали
небольшим предприятиям, где

нет своих КБ, то по указанию
администрации, то по звонкам
знакомых. Услугами их поль-
зовались давно, только теперь
они узаконены и оплачиваемы.

Конструкторское бюро Л ПО
«Ленинградсланец» известно в
городе и районе, по его проек-
ту построено картофелехрани-
лище в совхозе «Родина», где
картофель даже не лучшего
качества сохраняется до весны.
За помощью к конструкторам-

-щнахтерам обращались и боль-
ница, и хлебокомбинат и другие
предприятия. По проекту бюро
строится спортпавильон на ста-
дионе «Шахтер».

Недавно закончены работы
над проектно-сметной докумен-

тацией на ремонтные работы
для районного узла связи и по

капитальному ремонту город-
ских автодорог. Здесь, в конст-

рукторском бюро, считают, что

беды наших водителей и пеше-

ходов все от того, что сметную
документацию на наши дороги

Ленинграда, желая расширить
свою деятельность.

«Прогресс» покупает идеи.
Да-да. Не удивляйтесь, вы при-

дете с идеей — если она понра-
вится, за нее заплатят. Если вы

еще и сами разработаете ее —

заплатят больше. Можно заклю-

чить трудовое соглашение с ко-
оперативом. Идею проверят,

ПРОЕКТНО-СМЕТНЫЙ НООПЕРДТИВ „ПРОГРЕСС"
ЖЕЛАЕТ ПОМОЧЬ ГОРОДУ

никто не выполнял, нет в горо-

де ливневой канализации, вода

задерживается и в мороз рвет

асфальт, да и еще причиной —

некачественный ремонт дорог,

забыли сделать строители дож-

деприемники или не там их

разместили и — какие уж там
дороги!

Заканчивается работа над
проектно-сметной документаци-

ей ресторана «Алмаз». После
капитального ремонта там дол-
жны улучшиться условия тру-

да: и зав. производством будет
сидеть не в коридоре за столом,
и вентиляция в цехе будет нор-

мальная.

На счету «Прогресса» уже
есть денежные средства. Коопе-
ратив налаживает отношения с
оформительским комбинатом

подраоотают — проект пойдет в

дело. Думаю, это прекрасная
возможность создать что-то

нужное для сланцевчан, а. мо-

жет быть, необычное, любо-
пытное.

— В чем наши сложности?
Пока мы не купили свои куль-

маны, оборудование, технику,
мы пока арендуем. Но поддер-

жка у нас хорошая — дирек-

тор объединения Е. А. Сафро-
нов проявляет о нас искреннюю

заботу, — говорит главный
специалист кооператива А. П.
Басин. — Советско-венгерское
производство мы не собирались
проектировать, — продолжает
он, — очень большая по объе-
му работа. В объединении же
решили, что мы способны взять

на себя и такую крупную рабо-

ту (сметная стоимость проекта

1,5 миллиона рублей). Нам
нужны помощники, о чем мы

уже сообщали в газете. И хо-

тя это поручение было для нас

неожиданностью, наши конст-

рукторы считают теперь это

делом чести. Основные металло-
конструкции производства по-
ступят в апреле, строительство

и работа над проектно-сметной
документацией пойдут одновре-

менно. А прорецензирует на-
шу работу «Гипрошахт». Сроки
жесткие. Некоторый опыт и

здесь есть, за три месяца бю-
ро запроектировало установку-

приема горно-шахтной массы с

шахты им. С. М. Кирова на

обогатительную фабрику шахты
«Ленинградская», экономиче-

ский эффект от установки —

382 тысячи рублей, ликвидиро-
ван ручной труд.

А как расценки? Этот воп-

рос интересует многих потенци-

альных заказчиков «Прогрес-
са». Кооператив предполага-

ет работать по государствен-

ным расценкам, но и по договор-

ным, в тех случаях, когда ост-

ро стоит вопрос о сроках.

«Прогресс» хочет стать об-

щегородским кооперативом и

пока у него только один конку-

рент — центр научно-техниче-

ского творчества молодежи

«Астрон». Можно ли его счи-
тать серьезным — покажет вре-

мя.

н. томе.

Ш1@

На обсуждении романа

„Дети Арбата“

Роман Анатолия Рыбакова
«Дети Арбата», написанный им
в 50-е годы, но лишь недавно
ставший доступным читатель-
ской аудитории, вызвал огром-

ный интерес критиков, литера-
туроведов, историков, рядовых
читателей. В газете «Книжное
обозрение» были опубликованы
данные опроса, проведенного
Книжной палатой: по читатель-
скому интересу потребности в

книге «Дети Арбата» на не-
сколько сот пунктов опередили
следующие за ним.

Но мнение о романе, как и о
любом действительном значи-
мом литературном произведе-

нии, отнюдь не однозначно. Как
отмечает сам автор: «15 про-
центов читателей, приславших
мне письма, — это люди, не
принимающие роман». В том,
что есть «противники» у этого
произведения, мы убедились на
обсуждении в клубе «Собесед-
ник».

ОткрьиГ обсуждение Евгении
Ильич Пригожин, при этом,
правда, как отметила И. В. Се-
рова, он «очень далеко ушел
от темы». То есть, вместо то-
го, чтобы рассказать об исто-
рии создания романа, об авторе
произведения, поделиться, на-

конец, своим личным мнением,
Евгений Ильич прочел собрав-
шимся лекцию о сталинизме.

Естественно, первой вступи-
ла в дискуссию с Е. И. Приго-
жиным Инна Владимировна Се-
рова. Что касается романа «Де-
ти Арбата», то И. В. Серова
высказала следующее мнение:
«Книга эта сугубо конъюнктур-
ная, маловоспитывающая. Про
Сталина написано необъектив-
но. Рыбаков поднимает свой
авторитет на мутной волне

конъюнктуры».

Другие участники обсужде-
ния, к - счастью, не ограничи-
лись спором о личности Стали-
на и перешли непосредственно
к обсуждению романа.

В. Д. Никулин: «Надо учи-
тывать, когда написана книга и

когда она вышла в свет. Глав-
ную задачу и печати, и лите-
ратуры в целом я вижу в фор-
мировании нового сознания, но-
вого мышления. Работа эта
длительная. И заслуга Рыбако-
ва в том, что он дал информа-
цию, «пищу для ума». Нам не-
обходимо знать, что и как ппо-
исходило, всю реальность того
времени, а потому роман свою
роль оправдал».

Г. Н. Герович: «Проводить
обсуждение книги, как политза-
нятие — неверно! О том, что и
как происходило, есть более
содержательные материалы. Ви-
жу цель нашего сегодняшнего

обсуждения в анализе художест-
венной стороны романа, кото-
рая, на мой взгляд, весьма не-
важная, присутствуют назида-

тельность. длинноты...».
Но потому ли, что с художе-

ственной точки зрения роман,
видно, не удовлетворил и неко-
торых других читателей, или
же потому, что собравшихся
больше привлекал в нем имен-
но познавательный аспект, об-
суждение продолжалось в клю-

Разговор в клубе „Собеседник" —плюрализм мнений
в действии— откровенное высказывание и умение слушать

противоположную точку зрения

че политической дискуссии.
Ф. А. Чуркин: «Рыбаков в

своем романе предложил новые
версии, новые ответы на неко-
торые старые вопросы. Напри-
мер, об убийстве Кирова. Очень
хорошо показал писатель, как

«сверху» шло ощущение стра-
ха, а потому «в низах» нача-
лась катавасия. Показал ту тя-
желую обстановку, когда, что-
бы создать «дело», арестовыва-
ли множество невинных лю-

дей».
И очень мне понравилось вы-

ступление М. Н. Хайкиной:
«Конечно, нельзя говорить
ТОЛЬКО о плохом. Было и мно-
го хорошего. В те годы было
хорошо воспитано чувство пат-
риотизма, любви к Родине, ве-
ры в счастливое будущее. Но
культивировался страх, он еще

и сейчас остался. Как часто мы

слышим за кулисами собраний:
«Да, попробуй, пойди, скажи!».

В своем заключительном вы-

ступлении весьма интересно от-
ветил Е. И. Пригожин на воп-
рос: «Так в чем же главное от-
личие романа «Дети Арбата»
от других литературных про-
изведений?».

— В печати мы сейчас чи-
таем в основном о том, что де-
лал Сталин. Рыбаков же пыта-
ется найти ответ — почему Ста-
лин поступал именно таким об-
разом. Дает свою трактовку
его поведения. Это пока един-
ственное художественное про-

изведение, которое объясняет
мотивы отдельных поступков

Сталина».
А вот как пояснил появле-

ние на страницах романа обра-

за И. В. Сталина Анатолий
Рыбаков в интервью журналу
«В мире книг»: «Когда я толь-

ко начинал писать «Детей Арба-
та», я и не думал, что попы-
таюсь создать образ Сталина.
Но... в процессе самой работы
я понял, что образ времени,
Москвы, страны без Сталина
быть не может. Так он и во-

шел в книгу...».
Что же касается рассужде-

ний по поводу того, имел ли

право писатель выдавать свои
домыслы за мысли Сталина,
то в том же интервью Рыбаков
сказал следующее: «Все мы

знаем стихи: «...И думал он:
«Отсель грозить мы будем

шведу.

Здесь будет город заложен

Назло надменному соседу.
Природой здесь нам суждено

ПО ПОВОДУ
РЕМОНТА

%

ГОРОД ТВОЙ—

ЗАБОТЬСЯ 0 НЕМ

Я думал, что все знают,
кто и как должен прово-

дить косметический ре-

монт в своих квартирах,

но оказалось, что есть

такие квартиросъемщики,
которые не знакомы с пра-

вилами эксплуатации жи-

лых помещений. Пользу-
ясь случаем, хочу напи-

сать об этом на страницах
нашей газеты.

Косметический ремонт

должны выполнять сами
жильцы, что же касается

материалов (красок, обоев,
и др.), то ЖЭУ их не

отпускает. В косметичес-

кий ремонт входит побелка
потолков, покраска полов,

окон, дверей, водопровод-

ных и Газовых труб, ок-

лейка стен обоями и г. д.

Нет смысла всего перечис-

лять. Каждый человек хо-
рошо понимает, что жилой
фонд — это достояние го-

сударства и его необходи-
мо беречь. Так в основ-

ном и делается в нашем

городе. В некоторые дома
зайти приятно, кругом

чистота, порядок. Обычно
на таких домах висят таб-
лички «Дом образцового
порядка». Но, к сожале-
нию, в городе есть и дру-

гие дома, где грязно, в

подъездах все стены обо-
драны, исписаны, на пло-

щадках окурки , бумажки
и обычно в квартирах то-

же самое. Жильцы не бе-
регут ничего, сами разби-
вают окна и двери, срыва-

ют светильники и т. д. В
очень плохом состоянии

находится дом № 7 по

улице Ломоносова. Из
двенадцати квартир этого

дома в четырех очень
грязные места общего
пользования, такая же си-

туация и в доме № 12 по

улице Свердлова. Думает-
ся, что в этом плане нуж-
но лучше вести разъясни-
тельную работу работни-
кам жилищно-эксплуата-
ционных участков и домо-

управлений, необходимо,
чтобы каждый жилец знал

свои как права, так и обя-
занности. Тогда наш жи-

лой фонд возможно будет
намного лучше оберегать-
ся. в. Афанасьев,
председатель санитарной

комиссии ЖЭУ-2.

В Европу прорубить окно».
Откуда Пушкин знал, что

так думал Петр, стоя «на бере-
гу пустынных волн»? А откуда

Пушкин знал, что и как ду-
мал Борис Годунов? Лев Тол-
стой, когда писал своих Куту-
зова и Наполеона? Писатель
идет от действия исторического
лица к его мыслям...».

Обсуждение романа «Дети
Арбата» прошло живо, интерес-

но и было полезным для всех
его участников. Кроме обмена
впечатлениями от прочитанного
романа, мы ощутили в дейст-
вии плюрализм мнений —- лю-
бой мог откровенно высказать-
ся и каждый внимательно был
выслушан собравшимися.

В. БОРИСОВ,
обществ, корр.

НА СНИМКАХ: свое выступ-

ление зачитывает Е. И. Приго-
жин (справа), внимательно сле-
дят за ходом обсуждения учи-
тельница литературы школы
№ ю В. В. Печнина и стар-
ший работник библиотечного де-
ла Н. П. Гаврилова,



БОКС

УСПЕХ СЛАНЦЕВЧАН
На зимних каникулах в Ленинграде состоялся чемпионат

города на Неве по боксу среди юниоров. В данных соревно-

ваниях приняли участие и боксеры нашего города, входив-

шие в состав сборной Ленинградского Совета ВДСО «Тру-
довые резервы».

Учащийся СПТУ-215, перворазрядник Александр Кула-
ков в предварительных боях одержал победы над первораз-

рядниками. В финале в равной борьбе уступил победу по

очкам кандидату в мастера спорта СССР, боксеру из общес-
тва профсоюзов.

Кандидат в мастера спорта СССР Максим Мальченко,
учащийся средней школы № 1 , победитель первенства г. Ле-
нинграда прошлого года в полутяжелой весовой категории,
в полуфинальном бою одержал победу ввиду явного преи-

мущества над перворазрядником из общества профсоюзов.
В финальном поединке Максим встретился с бронзовым при-

зером розыгрыша кубка СССР, членом сборной команды

страны, победителем Международного турнира, кандидатом
в мастера спорта СССР А. Орешковым, студентом института

физкультуры им. П. Ф. Лесгафта. В первых двух раундах

преимущество переходило то к одному, то к другому из со-

перников, но в третьем раунде Максим проявил волевые

качества и весь раунд имел преимущество. Все пять судей
отдали победу сланцевчанину. Максима и Александра вклю-
чили в состав сборной команды города Ленинграда.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

ф СОВЕТ ДАЕТ СПЕЦИАЛИСТ

КАК ИЗБАВИТЬСЯ

ОТ ЗАБОЛЕВАНИЯ ИЛИ
ИЗБЕЖАТЬ ЕГО

Гингивит — это воспале-

ние десен. Характеризуется
гингивит кровоточивостью,

отечностью десневых сосоч-

ков и десневого края, си-

нюшностыо. В некоторых

случаях появляется боль,
зуд и запах из полости рта.

Если вы заметили

признаки воспаления

весен, то обратитесь

к парадонтологу

Причины гингивита бывают
общие и местные. Общие
причины связаны с некото-

рыми заболеваниями внут-

ренних органов человека. К
ним относятся следующие

заболевания: диабет, сердеч-
но-сосудистые, желудочно-

кишечного тракта, эндокрин-

ной системы. К местным же

причинам относятся те, что

являются следствием трав-
матических факторов: трав-
мы от коронок и зубных
протезов, неправильное со-
отношение прикуса челю-

стей, скученность зубов, на-

висающие края пломб. Часто
возникают гингивиты у бе-
ременных женщин и в юно-

шеском возрасте.

Симптомы заболевания
бывают выражены в разной
степени и, как правило, редко
бывают поводом для обраще-
ния к врачу. Выявление гин-
гивита обычно происходит

во время лечения зубов и
при профилактических ос-

мотрах, при плановой сана-

ции полости рта. Гингивиты
надо лечить своевременно,

так как они нередко являют-
ся предрасполагающим мо-

ментом для заболевания па-

радонтозом. Профилактика
гингивита направлена на
борьбу с общими заболева-

ниями организма и устране-

нием местных раздражаю-

щих причин, вызывающих

гингивит.

Если появление гингивита

связано с каким-либо забо-

леванием внутренних орга-

нов человека, нужно лечить

это заболевание. Если гинги-

вит зависит от местных при-

чин, надо их устранить. Не-
маловажное значение имеет

закаливание организма и

правильное питание. Пища

должна быть богатой витами-

нами. Рекомендуется употреб-
лять фрукты и овощи в сыром

виде. Для предупреждения

гингивита имеет значение
тщательный и регулярный
уход за полостью рта. Чи-
стить зубы надо утром и ве-

чером и не только пастами,

но и порошками «Жемчуг»,
«Особый», «Метро». Зуб-
ные порошки обладают вы-

раженными очищающими и

полирующими свойствами и
предотвращают образование
зубного камня. А зубные па-

сты, кроме очищающих, об-
ладают еще и лечебными
свойствами. Пасты «Лесная»,'
«Экстра», «Новинка-72»
уменьшают кровоточивость

десен. При воспалении десен

применяются противовоспали-'
тельные пасты «Ромашка»,
«Чародейка», «Спутник».

С целью выявления гин-
гивита рекомендуется не ме-

нее двух раз в году обра-
щаться в стоматологическую

поликлинику в парадонтоло-
гический кабинет.

И. ГАШУТИНА,
врач-парадонтолог.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СПРАВКА ПАССАЖИРСКОГО АВТОПРЕДПРИЯТИЯ.

С 1 февраля с. г. по просьбе трудящихся по маршрутам
№ 100 «Сланцы — Втроя» рейс отправлением из Сланцев
в 17 часов 30 минут переносится на 17 часов 40 минут,
рейс № 95 «Сланцы — Негуба» с 10 часов 25 минут пере-
носится на 10 часов 35 минут.

С 1 февраля с. г. маршрут «Сланцы — Гдов» переведен

в пригородный. ^

П о з д равления

Ирине Николаевне
КУЛЕВСКОЙ

Коллектив участка ЭМС шах-

ты № 3 в связи с уходом Вас
на заслуженный отдых благо-
дарит за долголетний добросо-
вестный труд. Желаем крепко-

го здоровья, семейного благопо-
лучия, долгих лет жизни.

Ирине Николаевне
КУЛЕВСКОЙ

В связи с уходом на заслу-

женный отдых администрация,

партбюро, профком шахты № 3
благодарят Вас за добросовест-
ный труд. Желаем крепкого

здоровья, долгих лет жизни и

благополучия.

Марии Федоровне
МИХАЙЛОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем огромно-

го счастья, крепкого здоровья,
долгих лет жизни.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-
ская организации завода

резиновых изделий.

Лилии Петровне
АРХИПОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем счастья,

крепкого здоровья, долгих лет

жизни.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

Георгию Емельяновичу
КОВАЛЬЧУКУ

Коллектив Сланцевского пас-

сажирского автопредприятия

сердечно поздравляет Вас с
юбилеем. Желаем счастья, здо-

ровья, дальнейших успехов в

труде.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 2 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Христофор Колумб». X. ф.
2-я и 3-я серии. 11.15 — Но-
вости. 15.40 — «Цирк прие-

хал». Худ. ф. 2-я серия. 16.55
— Новости. 17.00 —■ Док.ф.
17.20 — ...До шестнадцати и

старше. 18.05 — Концерт.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Мультфильм. 19.15 —

черняя программа. 18.10 —

Человек, автомобиль, дорога...

18.25 — Реклама. 18.30 —

«Актуальная камера». 18.45 —

Мультфильм для взрослых.

19.00 — Академики. Р. Вил-
леме. 19.30 — Приметы вре-

мени. Кладбища. 20.00 - «Дет-
ский экран». Эстонский народ-

ный календарь. 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.40 —

«Повестка в суд». X. т. ф. 1-я
серия. 22.50 — Реклама. 23.00
— Новости. 23.10 — Автор-

ские фильмы Андреса Сеета.

Кино

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1
февраля — «Узник замка Иф».
(Две серии).- Начало в 11,
18.20, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
1 февраля — «Орфей». Начало
в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 1 февраля — «Без муи-

дира». Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 февра-
ля — «Влюбленная в цирк».

Начало в 17, 19, 21 час.

Прием

на работу

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

треоуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ЗАВЕДУЮЩИЙ учебно-

опытным сельским хозяйством,
ИНСПЕКТОР по снабжению,
КИНОМЕХАНИК,
ПЛОТНИК,
ЭЛЕКТРИК,
ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ

кухни,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: де-

ревня Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом мар-
шрута № 5. Телефоны 2-20-78,
2-11-28.

3—3

СПТУ-215
приглашает на работу

РУКОВОДИТЕЛЯ начальной
военной подготовки,

ог . „ МАСТЕРА производственного
Док. ф. 19. Зо — «Христофор обучения по профессии элект-

Колумб». Худ. ф. 3-я серия. р 0Газ0 сварщик.

21.00 — «Время». 21.40
Прожектор перестройки. 21.50
— В. Гаврилин. «Анюта».
Спектакль академического Боль-
шого театра Союза ССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 2 ФЕВРАЛЯ (8

9.05 — История. 6-й кл. 15
9.35 — Док. ф. 10.00, 1 1.00 —

Астрономия. 10-й кл. 10.30 —

«Из-за Дона песню выведу».
Т. ф. 11.30 — Док. ф. 17.30—
«Элга Брахмане». Т. ф. 17.50
— Мультфильм. 18.00 — Об-
суждение художественного

фильма «Музыкальная смена».

18.45 — Реклама. Объявле-
ния. 19.00 — «Ленинград».
19.25 — После съезда... Из
цикла «Политклуб». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — Прожектор
перестройки. 21.50 — 600 се-

кунд. 22.00 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 2 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телефильм. 9.25 —

«Детский экран». Мультфиль-
мы. 9.55 — «Повестка в суд».
X. т. ф. 1-я серия. 11.05 —

«Джавское ущелье». 14.50 —

'Гелеинформация. 15.00 — Про-
грамма передач. 15.05 —

«Краски Ала-Тоо». 15.20 —

«Снился мне сад...». 16.55 —

Телефильм. 17.15 — Телешко-
ла. 17.30 — Телешкола. 18.00

«Актуальная камера». Ве-

Предоставляется жилье.

Обращаться по адресу: ул.
Кирова, дом 18. Телефон
2-18-80.

3—2

СПМК-251
требуются

СТАРШИН ПРОРАБ,
ГЕОДЕЗИСТ, --.

МОНТАЖНИКИ наружных

трубопроводов 4 — 5 разрядов,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ 3—

4 разрядов,
МАШИНИСТ катка 5—6 раз-

рядов,

МАШИНИСТ бульдозера 5—
6 разрядов.

Обращаться по адресу: ул.
Жданова, дом № 1, проезд до
остановки 3-й поселок. Телефо-
ны: 2-40-01, 2-45-74.

4 — 2

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

для работы
на обогатительной фабрике

приглашает

СЛЕСАРЕЙ по монтажу,

ремонту технологического и

сантехнического оборудова-
ния. 3—3

Управление жилищно-

коммунального хозяйства
горисполкома с 1 января

1989 года по 28 февраля
производит перерегистра-

цию трудящихся, состоящих

на учете на улучшение жи-

лищных условий. При пере-

регистрации предоставляет-

ся справка по форме № 9,
Граждане, не прошедшие

перерегистрацию в указан-

ный срок, снимаются с оче-

реди.

2—2
•

В подразделениях строитель-

ного треста № 63 проводится
перерегистрация трудящихся,

состоящих на учете по улучше-

нию жилищных условий. Пере-
регистрация проводится по 31
марта 1989 года. Необходимо
предоставить справку по форме
№ 9. Лица, не прошедшие пе-
ререгистрацию без уважитель-
ной причины, будут сняты с

очереди.

3—1

•
До 31 марта на швейной

фабрике «Молодость» проходит
перерегистрация трудящихся,

состоящих на учете для улуч-

шения жилищных условий. Не-
обходимо предоставить справку

по форме № 9. Лица, не про-
шедшие перерегистрацию без
уважительных причин, будут
сняты с очереди.

1 — 1

•
Сланцевский цементный за-

вод по 31 марта производит пе-

ререгистрацию трудящихся, сос--

тоящих на учете для улучше-

ния жилищных условий. Для
перерегистрации необходима
справка по форме № 9.
Граждане, не прошедшие пере-

регистрацию в указанный срок,

снимаются с очереди.

2—1

•
Сланцевская средняя школа

№ 1 приглашает выпускников и

учителей на традиционный ве-

чер встречи, который состоится
4 февраля 1989 года в 18 часов.

3 — 3
•

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

для постоянной работы
ПРОИЗВОДИТ

НАБОР РАБОЧИХ
по специальностям:

ПЛОТНИК,
КАМЕНЩИК.
МОНТАЖНИК ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИК,
МАЛЯР,
ШТУКАТУР,
БЕТОНЩИК.
Обращаться в отдел кад-

ров треста № 63: г. Слан-
цы, ул. Свердлова, 12а, те-

лефон 4-14-1 1.
3—3

РСУ ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает

А

СТОРОЖЕЙ для работы
общежитии-гостинице.

3—1

Коллектив магазина № 33
выражает глубокое соболез-
нование Зинаиде Николаевне
Севрюжекко по поводу смер-
ти мужа.

Сердечно благодарим коллек-
тивы Северо-Западного СМУ
треста «Севзапметаллургмон-
таж», ЖКО цементного завода,
ОМТС ЛПО «Ленинградсла-
нец», жильцов дома № 7 по
улице Жуковского, соседей,
друзей, близких, оказавших по-
мощь в похоронах нашего до-

рогого и любимого Баева Пет-
ра Сергеевича.

Жена, дети, внуки.
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